## UNANTASTBARE WURDE

Dies ist der Leitgedanke des Projektes "Ort der Erinnerung an die jüdischen Mitbürger und Mitbürgerinnen in Wehrheim".

Ein Gremium aus Mitgliedern des Geschichts- und Heimatvereins, der beiden Kirchengemeinden und des Ortsparlaments hat seit Frühjahr 2022 an seiner Verwirklichung zusammengearbeitet. Nun soll in der Wehrheimer Mitte ein Mahnmal errichtet werden, das an die Opfer des

Nationalsozialismus erinnert und die jüdischen Familien, die aus Wehrheim fliehen mussten, namentlich erwähnt.

Es soll aber auch ein Mahnmal für die Gegenwart sein:

## Die UNANTASTBARE WÜRDE für ALLE

zu bewahren und zu verteidigen, HEUTE UND IMMER, HIER UND ÜBERALL.

Möchten Sie diese Initiative unterstützen? Auch die allerkleinste Spende zählt! Machen Sie dieses Projekt auch zu Ihrem Projekt!



Spendenkonto: Evangelische Kirchengemeinde Wehrheim bei der Raiffeisenbank Hochtaunus eG IBAN: DE85 5006 1741 0005 0109 42

Stichwort: "Gedenkstele Jüdische Familien in Wehrheim"